Notre-Dame-de-Londres

Remise de tambourins pour les jeunes



Les jeunes des écoles de tambourin ont posé pour la photo souvenir

Les jeunes licenciés des écoles de tambourin du territoire (Notre-Dame-de-Londres, Teyran, Saint-Mathieu-de-Tréviers et Viols-le-Fort) se sont vus remettre des tambourins, le dimanche 9 octobre 2022, au domaine Saint-Sauveur de Saint-Clément-de-Rivière, à l'occasion du Festival d'Activités Nature.

Les élus de la communauté de communes Grand Pic Saint-Loup étaient présents pour cette remise et ont souligné la qualité de la formation au sein des écoles de tambourin du territoire.

Ils ont souligné le nombre de sélectionnés, notamment Londrains, en équipes de France jeunes.

Cette aide en matériel permettra aux clubs de pouvoir continuer le travail de formation au sein des écoles de tambourin.

Correspondant Midi Libre: 06 11 77 30 94